

Petrer elimina las listas de espera para solicitar las ayudas a la dependencia

31/08/2021



Petrer ya no tiene listas de espera para la ayuda a la dependencia.

El Ayuntamiento de Petrer no tiene lista de espera para realizar las valoraciones para las ayudas a la dependencia. Así lo han anunciado hoy en rueda de prensa la alcaldesa de la localidad, **Irene Navarro**, la concejala de Servicios Sociales, **Ana Tortosa**, y la técnico **Cristina Carlos**.

La técnico del área Cristina Carlos ha señalado que esto ha sido posible porque en el mes de julio se ha realizado un plan de choque con el que se han hecho 50 valoraciones, **“en 2020 el periodo de espera era de unos seis meses, y ahora se va al día”**. No obstante, ha señalado que existen varios tipos de ayuda a la

dependencia como en los casos de solicitar centros de día para mayores, personas con discapacidad o para cuidadores, y cada una tiene sus tiempos, de forma que las ayudas que dependen de la Generalitat se resuelven en torno a seis meses, afirman.

Este verano **“se han invertido recursos y personal para acelerar el proceso, aunque la decisión final es de Generalitat Valenciana**. Gracias al equipo de la sección de Dependencia y a una subvención de Diputación, los tiempos se han reducido”, ha explicado Ana Tortosa.

Por su parte, Navarro ha destacado que **“Petrer es uno**

de los pocos Ayuntamientos de la provincia en los que se ha acabado con estas listas de espera. Era una obligación como Consistorio y un derecho para las familias que tenían que esperar tanto". Además, ha

puesto en valor "el trabajo de las profesionales del departamento de Servicios Sociales por el enorme esfuerzo que han hecho y por la profesionalidad con la que trabajan cada día".